

# 五小だより

No.9



令和7年11月12日 館林市立第五小学校

## 運動会

10月18日（土）の運動会では、たいへんお世話になりました。前日は最高気温が25度を超えるなど、暑さが心配されました。しかし、当日は暑さもおさまり、からつとした秋空のもと、予定通りすべての競技を実施することができました。

スローガン「輝く笑顔 真剣勝負で 勝利をつかめ」のもと、子どもたちは、真剣な表情で競技したり、踊ったりしました。特に、低学年「ぼくらのヒーローアカデミア」では明るく元気いっぱいに、中学年「RUN」ではリズムにのって、高学年「ソーラン節」では力強さを意識して演技し、たくさんの笑顔が見られました。これもひとえに、ご来賓の皆様、地域・保護者の皆様、先生方の声援のたまものと思います。また、PTA役員の皆様には、児童観察や写真撮影、後片付けなど、大変お世話になりました。交通安全協会の皆様には、駐車場の誘導や道路のパトロールをしていただきまして、運動会がスムーズに運営できました。町対抗玉入れ競技には、大勢の方々が参加して運動会を盛り上げてくださいました。職員一同、心よりお礼申しあげます。

## 写真省略

### 5年 稲刈り

10月21日（火）の総合的な学習の時間に、稲刈りをしました。はじめに、田んぼを提供してくださった中里さんから作業の説明を聞いた後、稲刈りをしました。子供たちは、文字のところの稲穂を鎌で刈り、また、別の稻を持ってザクザクと刈っていました。その後、コンバインを使った作業もさせていただきました。あっという間に刈り取られるのを見て、手作業の大変さを実感していました。

## 写真省略

授業では、自己決定や対話・交流、試行錯誤の場面を意図的に取り入れ、自律した学習者を育成しています。3年生以上の児童には、市から学習支援ソフト「ミライシード」が提供されています。個別最適な学習を進める一つとして、活用しています。授業の他に、校外学習など大きな行事でも、児童の活躍と笑顔がたくさん見られました。

五小ホームページはこちらから→

